

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 06. 07. 2012

VERANSTALTUNGSTIPPS

Ausstellung: Von der Eleganz des Fliegens einfangen lassen

Halberstadt (cr) Das Museum Heineanum und der Förderkreis zeigen die Sonderausstellung „Wie ein Vogel zu fliegen ...“ in den Räumen des benachbarten Städtischen Museums. Die Präsentation wird morgen um 11.30 Uhr eröffnet und kann bis 2. September besucht werden.

Zudem gibt es einen Katalog mit allen gezeigten Bildern und ein pädagogisches Begleitprogramm. Fliegende Tiere, größtenteils Vögel, zeigen die einzigartigen Fotos des Naturfotografen Christoph Franz Robiller. Bilder, die uns die ganze Faszination und Eleganz fliegender Lebewesen nahe bringen. Die Ausstellung sowie der dazu entwickelte Katalog bieten den Besuchern faszinierende Einblicke in die Vielfalt des Fliegens.



Der Papageientaucher bringt die Faszination fliegender Lebewesen zum Ausdruck.
Foto: privat